

## RINGKASAN

**Pengaruh Penjarangan Tanaman Anggur (*Vitis Vinifera*) Di Wisata Petik Anggur Wira Grape Sejahtera**, Muhammad Riko Saputra, NIM A31201649, Tahun 2023, 35 Halaman, Program Studi Produksi Tanaman Hortikultura, Jurusan Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Refa Firgiyanto, S.P., M.Si. (Dosen Pembimbing), Dian Raka Budi (Pembimbing Lapangan)

Praktik Kerja Lapang (PKL) adalah kegiatan yang dipersiapkan untuk mahasiswa dengan tujuan agar mahasiswa mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus didunia industri sesuai bidang keahlian. Mahasiswa secara perseorangan atau kelompok akan mendapatkan keterampilan khusus sesuai dengan keadaan nyata dilapangan, pengalaman belajar baru, meningkatkan wawasan, dan pengetahuan mahasiswa pada suatu perusahaan. Hal tersebut diharapkan dapat menjadi bekal bagi mahasiswa untuk terjun ke dunia industri/ kerja yang sesungguhnya.

Mahasiswa dapat menjelaskan teknik penjarangan pada budidaya anggur (*Vitis vinifera*) di Wisata Petik Anggur Wira Grape Sejahtera serta mahasiswa juga dapat menjelaskan permasalahan yang terdapat pada teknik penjarangan pada budidaya anggur (*Vitis vinifera*) di Wisata Petik Anggur Wira Grape Sejahtera. Tanaman anggur (*Vitis vinifera*) adalah jenis tanaman dengan perdu merambat dengan panjang dapat mencapai 10 meter.

Kegiatan Praktik Kerja Lapang (PKL) dimulai pada 1 Maret 2023 sampai dengan 30 Juni 2023 di Wisata Petik Anggur Wira Grape Sejahtera Buleleng Bali. Wira Grape Sejahtera adalah kebun wisata petik anggur "import" pertama di Pulau Bali. Jenis anggur import yang dikembangkan ada 30 macam diantaranya transfiguration, Jupiter, akademik, dixon dll.

Penjarangan adalah penebangan untuk memperlebar jarak tanam atau mengurangi jumlah pohon agar pertumbuhan dalam suatu area lebih merata sehingga mutu kayu yang dihasilkan meningkat. Penjarangan terdiri atas dua jenis yakni penjarangan secara petik buah/beri serta penjarangan dengan cara potong tandan. Tujuan dari penjarangan ini adalah meningkatkan kandungan gula serta massa buah per tandannya.